



**Universidad Nacional de Córdoba**  
2024

**Resolución H. Consejo Directivo**

**Número:**

**Referencia:** Declara de Interés Institucional a los “Juegos Universitarios Cordobeses 2024”

---

VISTO:

La solicitud presentada por la agrupación Estudiantes Independientes de Odontología (EIO), a fin de que se declare de Interés Institucional los “Juegos Universitarios Cordobeses 2024”; y

CONSIDERANDO:

Que, en esta oportunidad, participaron sesenta estudiantes de esta Facultad, en las siguientes disciplinas: hockey, básquet y fútbol;

Que estas competencias deportivas, representan una oportunidad para el desarrollo integral de los estudiantes, fomentando valores como el trabajo en equipo, la disciplina y la resiliencia.

Por ello,

EL H. CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE ODONTOLOGÍA

R E S U E L V E:

ARTÍCULO 1º: Declarar de Interés Institucional los “Juegos Universitarios Cordobeses 2024”, que tuvieron lugar durante los días 11 y 15 de noviembre, en el estadio “Mario Alberto Kempes”.

ARTÍCULO 2º: Felicitar y agradecer a los estudiantes de esta Facultad que participaron de la mencionada actividad y representaron a esta Institución, quienes se detallan e incorporan en archivo embebido a la presente Resolución.

ARTÍCULO 3º: Tomar nota, incluir en el Digesto Electrónico de la UNC, comunicar y archivar.

DADA EN LA SALA DE SESIONES A CATORCE DÍAS DEL MES DE NOVIEMBRE DEL AÑO DOS MIL VEINTICUATRO.

